



Beautiful Harmony

〒737-0862 呉市狩留賀町 8-6

TEL(0823)31-7570 FAX(0823)31-2837

E-mail:yosc@kure-city.jp

吉浦中学校へ行こう!

令和元年10月26日(土)は**文化発表会**でした。日頃の成果を発揮する貴重な時間でした。生徒会を始め委員会や係・部活動などでそれぞれ生徒の活躍する姿を見ることができました。保護者の皆様、地域の方々、お忙しい中お越しくださいありがとうございました。

文化発表会に引き続き、**11月13日(水)の8時35分~16時30分(1~6校時目)**は『**吉浦中学校へ行こう**』(授業参観・進路説明会)の日です。

子どもたちの様子をぜひ見に来ていただき、子どもたちに温かい声かけをしていただきたいと思います。よろしくお願いたします。



【11月・12月の主な行事】

11月	1(金)1~3学年校外学習(宮島), 12(火)オープンスクール, 13(水)さつまいも収穫「一か八か交流」 , 9(土)《英語暗唱大会》・15(金)《話し方大会, 連合音楽会合唱の部》・16(土)《連合音楽会吹奏楽部》呉市立中学校総合文化行事, 16(土)・17(日)呉・賀茂地区新人大会(野球部・男子ソフトテニス部), 19(火)ケナフ収穫(13:30~) , 20(水)期末テスト発表, 27(水)~29(金)期末テスト, 三者懇談会(3年)
12月	18(水)~20(金)期末懇談会, 23(月)終業式

~ よし子さんの日々の記録 ~

令和元年11月5日(火)吉浦中学校で**小中一貫教育研究会**があり、**防災に絡めて数学の授業を正川教諭**が研究授業を行いました。考えたくなるような課題の設定や生徒の身近な生活に関わった課題発見・解決学習など、充実した研究授業でした。3Bの生徒も粘り強く考えており、グループで一生懸命解決に向けて取り組んでいました。授業後は教員同士で協議を行い、小中一貫教育の全体会無事に終わりました。





令和元年 11 月 5 日(火) 今朝の気温は 13℃で今秋一番の冷え込みでした。空が晴れ渡っていて放射冷却だったのでしょね。10 時から「みんなで減災」一斉地震防災訓練に参加しました。防災無線から「チャランチャラン」の音声が鳴り、大地震の発生の放送が流れると、生徒は一斉に机の下に身を隠しました。やはり普段からの訓練が重要ですね。



令和元年 10 月 27 日(日) 今日**吹奏楽部**のフェアウェルコンサートでした。**3 年生にとって最後の演奏会**でした。この日のために一生懸命準備してきました。たくさんのお客様に来ていただき感謝申し上げます。また今年もバザーを行いました。保護者の皆様、ありがとうございました。来週から 1・2 年生での活動がスタートします。頑張りましょう！



令和元年 10 月 21 日(月) 学校長の話は明日 22 日(火・祝)に行われる「即位礼正殿の儀」についてでした。天皇陛下のご即位の時だけ行われるものであって、前回は 31 年前であり、自分たちも一生に一回ご縁があるかどうかというものでした。



令和元年度 10 月 12 日(土) **呉掃除に学ぶ会の定例会**が本校で開かれ、生徒、教職員、保護者も参加させてもらいました。台風 19 号の影響により開催が危ぶまれましたが何とかできました。呉線は少し止まってましたが…「**地獄の掃除が待っている**」と思っていた生徒も、やっただけ綺麗になっていく便器を見て、やって良かったと思うようになりました。次からはたぶん綺麗にトイレを使う人になりますね。掃除の会のみなさま、素晴らしい機会を与您えいただきありがとうございました。



【お知らせ】

小中の「一か八か交流」(吉浦小第 1 学年と吉浦中第 2 学年)で、**11 月 13 日(水)**の 13 時 30 分から吉浦中学校で**さつまいもの収穫**を行います。是非参加して下さい。